



(Madrid, 09/06/2011) Como cada año (¡desde hace 39!), [Librería Calatrava](#) acudió a su cita con la Feria del Libro de Madrid, una tradición que supone mantener el **único** testimonio evangélico –y la presencia del Libro de los Libros (La Biblia)- entre las **359 casetas** que integran esta Feria, una de las principales citas culturales de la capital de España.

A falta de pocos días para su conclusión -el próximo fin de semana-, todo indica que la crisis no se ha hecho sentir demasiado en esta cita, lo que supone una excelente noticia para el sector en general, y para la literatura evangélica en general. “A pesar de los malos augurios que había en cuanto a las ventas, creemos que vamos a andar en los mismos resultados que el año pasado”, señala **Ofelia Sánchez Lloreda**, gerente de la empresa, que considera esa referencia

como un éxito, habida cuenta de lo que ha sucedido en otras Ferias similares, como la de Alcalá de Henares, donde las ventas **cayeron este año un 20%** co
n relación al año 2010.

Y eso a pesar de la lluvia, que este año ha castigado a la Feria de forma severa. “Nos llovió en días importantes, como el domingo, que es cuando más gente solemos tener. ¡Llovió tanto que tuve que guarecer a varias personas –de las pocas que había- en nuestra caseta!”, comenta Sánchez.

A pesar de ello, las ventas han sido, hasta la fecha, similares a las del año pasado, al menos para Librería Calatrava, y con un dato añadido. “Este año hemos tenido autores invitados que han firmado y vendido bastantes más libros que otros años”, explica Sánchez. “Han estado **Mario Escobar**

, con su novela histórica
Matar a Lutero

;

Miguel Ángel Moreno

, con su novela de ficción
Praemortis

; y

Miguel Ángel Gómez

, firmando ejemplares de
El Club del crimen

”, añade.

Quienes aún no hayan tenido tiempo de pasarse por la **caseta nº 111**, de Librería Calatrava, todavía están a tiempo de hacerlo. Aún quedan citas con dos de los autores destacados – **Mario Escobar, el sábado 11, de 12:00 a 14:00 hs; y Miguel Ángel Gómez, el domingo 12, a la misma hora**

- . Además, la previsión meteorológica anuncia buen tiempo para el fin de semana, con temperaturas de entre 23 y 27 grados en Madrid.

UNA LIBRERÍA CON HISTORIA

Librería Calatrava fue considerada un “tesoro de la ciudad” por el diario *El Mundo*, en [un](#)

[documento especial publicado en 2008 con motivo del 75 aniversario de la Feria del Libro de Madrid](#)

La librería, fundada en 1873 por misioneros protestantes alemanes, guarda relación con la Iglesia de Jesús, de la calle del mismo nombre – Calatrava-, y está vinculada a la Fundación Federico Fliedner, del mismo modo que los Colegios El Porvenir y el Juan de Valdés.



La Reina Sofía (con un ejemplar de "La Cabaña" en sus manos), en la caseta de Librería Calatrava

VISITA REAL A LA CASETA

Entre las presencias habituales en esta cita madrileña con el libro, ya es tradicional la de los miembros de la Casa Real. Considerando la imposibilidad de que los representantes reales visiten las 359 casetas que integran la Feria, puede considerarse providencial que [el pasado año,](#) [Su Majestad la Reina Sofía se haya detenido en la caseta Librería Calatrava](#), interesándose por su historia y por su oferta de Biblias y demás libros.

Fuente: Actualidad Evangélica

Noticias anteriores:

. [La Reina Doña Sofía en la caseta de Librería Calatrava](#) (2010)

. [«El Mundo» señala a Librería Calatrava como una de las más emblemáticas de Madrid](#) (2008)